

02. August 2016

HEUSSEN: Fidor Gruppe bei Übernahme durch die französische Großbank BPCE beraten

Übernahme der Fidor Gruppe: Die 2009 gegründete Fidor Bank (www.fidor.de) und der mit vielen Preisen ausgezeichnete innovative FinTech-Pionier Fidor AG werden von Frankreichs zweitgrößter Bankengruppe BPCE übernommen. Die Übernahme steht unter dem Vorbehalt der Zustimmung des Kartellamts sowie der zuständigen Aufsichtsbehörden.

Als „älteste FinTech-Bank der Welt“ hat sich die Fidor Bank Offenheit, Fairness sowie die konsequente Einbindung ihrer Kunden in Entscheidungsprozesse auf die Fahnen geschrieben. Für ihren innovativen Social Banking-Ansatz wurde sie in den vergangenen Jahren bereits mehrfach national und international ausgezeichnet; zuletzt vom Weltwirtschaftsforum (WWF) als „Global Growth Company“. Die Übernahme durch BPCE stärkt die geplante internationale Expansion der Fidor Bank AG sowie den dynamischen Ausbau der Fidor-eigenen Digital Banking-Lösungen.

Fidor wurde bei der Transaktion umfänglich von einem Team der Wirtschaftskanzlei HEUSSEN beraten – unter Leitung von Dr. Johannes Weidener LL.M. (Partner, Corporate/M&A, Banking). Weitere Teammitglieder waren Dr. Georg F. Schröder (Partner, IT/IP) und Alexander Jekeli (Senior Associate, Corporate).

HEUSSEN ist bereits seit längerem für Fidor aktiv, u.a. in den Bereichen IT und Datenschutz. Zuletzt beriet ein Team unter Leitung von Dr. Georg F. Schröder LL.M (Partner, IT/IP) Fidor umfangreich im IT-, Lizenz- und Datenschutzrecht. Anlass war eine Kooperation mit Telefónica Deutschland zum Launch des O2 Bankings, dem ersten komplett mobilen Bankkonto. Als weiteres Teammitglied unterstützte Florian Eckert (Associate) die Beratung. Die Fidor Bank AG liefert mit dem sog. „No-Stack-Banking“ die für Telefónica notwendige Banklizenz; die Service-Tochter Fidor AG mit fOS die technische Plattform für das innovative O2 Banking.

Über HEUSSEN

HEUSSEN Rechtsanwaltsgesellschaft mbH ist eine Full-Service-Wirtschaftskanzlei. Insgesamt sind mehr als 120 Rechtsanwälte, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer und Notare für HEUSSEN tätig, in Deutschland an den Standorten München, Frankfurt, Stuttgart und Berlin, sowie in Italien und den Niederlanden. HEUSSEN berät national und international tätige Unternehmen in allen Bereichen des Wirtschaftsrechts. HEUSSEN ist Mitglied im internationalen Netzwerk Multilaw, einem der größten Netzwerke unabhängiger Anwaltskanzleien mit mehr als 8.000 Anwälten in 80 ausgewählten Kanzleien und 70 Ländern weltweit.

Weitere Informationen unter www.heussen-law.de

Kontakt

Meike Weinheimer (Marketing)

HEUSSEN Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Brienner Straße 9 / Amiraplatz
80333 München

Telefon: +49 (89) 290 97 443
Fax: +49 (89) 290 97 100
E-Mail: meike.weinheimer@heussen-law.de